

Уважаемые студенты!
Паспортно-визовый центр ФГАОУ ВО «КФУ им. В.И. Вернадского»
напоминает:

Важно! Все иностранные граждане обязательно должны **фактически проживать по адресу** постановки на миграционный учет (регистрации).

Важно знать:

- **Каждый раз**, когда Вы выезжаете из России и въезжаете вновь, Ваши предыдущие документы – миграционная карта и временная регистрация – становятся недействительными, Вам необходимо заново подать документы для постановки на миграционный учет.
- **Запомните! Вы должны явиться в Паспортно-визовый центр в течении 3-х дней со дня пересечения границы.**

В случае временного выезда из г. Симферополя в другой город России на срок более 7 дней, находясь по частному адресу, вы обязаны встать на миграционный учет в этом городе.

В случае, если вы останавливаетесь в гостинице даже на один день, вы также обязаны встать на миграционный учет.

По возвращению в Симферополь ИГ должны снова встать на миграционный учет в течение двух дней.

1. Срок действия ваших медицинских документов (общее медицинское заключение, сертификат ВИЧ и сертификат, выданный наркологом) составляет **1 (один) год со дня выдачи.**

За **десять дней** до окончания срока действия медицинских документов необходимо пройти медицинское освидетельствование и получить новые медицинские документы. С оригиналами новых медицинских документов вы должны прийти в Паспортно-визовый центр (кабинеты № 7 или № 8).

2. Срок действия полиса добровольного медицинского страхования (медицинской страховки) составляет **1 (один) год со дня выдачи.**

За **десять дней** до окончания срока действия медицинской страховки необходимо оформить новую страховку и принести копию в Паспортно-визовый центр (кабинет № 7 или № 8).

3. Не менее, чем за **два месяца** до окончания срока действия визы вы должны обратиться в Паспортно-визовый центр (кабинет № 12) для продления срока действия визы.

Если вы своевременно не пройдете повторное медицинское освидетельствование, не оформите полис медицинского страхования, не продлите визу, миграционная служба привлечет вас к ответственности и сократит срок пребывания в Российской Федерации (аннулирует визу) с возможной депортацией.

По всем интересующим вопросам вы можете обратиться в Паспортно-визовый центр (кабинеты № 7 и 8) с понедельника по пятницу с 9.00 до 17.00 (перерыв с 13.00 до 13.30).

Dear students!

The Passport and Visa Center of Federal State Autonomous Educational Institution of Higher Education "V.I. Vernadsky Crimean Federal University" reminds you:

Important! All foreign citizens must live at the migration registration address.

Important to know:

- Every time you leave Russia and re-enter, your previous documents - migration card and temporary registration - **become invalid**, you need to re-submit documents for migration registration).

Remember! You must come to the Passport and Visa Center within 3 days after crossing the border.

In case of temporary departure from Simferopol to another city in Russia for a period of more than 7 days, while staying at a private address, you are required to register for migration in this city.

If you stay at a hotel even for one day, you are also required to register with migration authorities.

Upon returning to Simferopol, foreign citizen must register with migration authorities again within two days.

1. The validity period of your medical documents (general medical report, HIV certificate and certificate issued by a narcologist) is **1 (one) year from the date of issue.**

Ten days before the expiration date of your medical documents, you must undergo a medical checkup and obtain new medical documents. You should come to the Passport and Visa Center (rooms No. 7 or No. 8) with the originals of your new medical documents.

2. The validity of the voluntary medical insurance policy (medical insurance) is **1 (one) year from the date of issue.**

Ten days before the expiration date of the medical insurance policy, it is necessary to issue a new medical insurance policy and bring a copy to the Passport and Visa Center (rooms No. 7 or No. 8).

3. At least **two months before the expiration date** of your visa you must apply to the Passport and Visa Center (room № 12) to extend the validity of your visa.

If you do not undergo a repeated medical checkup in a timely manner, do not obtain a medical insurance policy and do not renew your visa, the Migration Service will hold you liable and reduce your period of stay in the Russian Federation (cancel your visa) with possible deportation.

You can contact the Passport and Visa Center (rooms № 7 and № 8) from Monday to Friday from 9.00 to 17.00 (break from 13.00 to 13.30).